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要 闻

白城市医院肿瘤治疗中心关爱广大患者健康

白城地区肿瘤综合治疗中心 白城地区肿瘤微创治疗专科
白城市肿瘤防治基地 白城市肿瘤治疗质量控制中心单位

白城市医院肿瘤治疗中心与以孙辉教授为主任的吉林大学中日联谊
医院甲状腺外科结成了协作科室，该科的专家定期来市医院坐诊、手术。
联系人：陈忠诚主任 诊疗热线：0436-5088395 5089180

肿瘤射频消融（多弹头）
全新采用WE7568型多极肿瘤射

频消融治疗仪，主要应用于原发性肝
癌、肺癌及肝脏、肺脏转移癌、甲状腺
肿瘤、胰腺癌、直肠癌晚期及手术不可
切除的肿瘤，不能承受放、化疗的肿瘤
患者。具有不开刀、创伤小、痛苦少、
恢复快、无后遗症、风险小及适应症广
等优点。

热 疗
全新采用27MHz高频热疗机及

915MHz多功能微波治疗机，是手术、
放疗、化疗之后的绿色疗法。主治各
种肿瘤、前列腺炎、前列腺增生、宫颈
糜烂、盆腔炎、附件炎、乳腺炎、乳腺小
叶增生、关节炎、骨髓炎、感染伤口及
创面、体表的浅表性溃疡、软组织损
伤、烧烫伤等。

体腔热化疗灌注
全新采用体腔热化疗灌注治疗

机，将治疗液加热，用体外循环将其

导入病人体腔，达到有效治疗癌性胸

腹水的目的；在术中、术后利用加热

的治疗液进行热灌注，可预防弥漫性

扩散转移。疗程短，长期效果稳定，

临床适用范围广。

吉林大学中日联谊医院各科专家每周六上午轮流坐诊
咨询电话：0436-3537013 急诊急救电话：3537120 3322222

新华社长春5月13日电（记者郭
翔）记者13日从吉林省农业委员会获
悉，吉林省在实现农村道路 100％

“村村通”的基础上，今年将推进
5000 个行政村农村道路实现“屯屯
通”。

作为行政村的组成部分，吉林省目
前已有40％的自然屯实现农村道路“屯
屯通”，今年“屯屯通”比例将提高到
50％。“道路硬化是农村环境综合整治
最基础、最重要的一环，路面硬化了，
排水沟、院墙大门、绿化美化才能及时

跟进。”吉林省农委副主任于强说。
于强介绍，今年将充分利用交通、

新农村、美丽乡村、“一事一议”、农
业综合开发、扶贫等项目资金，整合市
县两级专项投入，以及各类帮扶和乡村

自有资金，加大农村公路尤其是屯内道
路建设力度。

据悉，到2020年，吉林省将基本
实现农村道路“屯屯通”，届时“户户
通”比例也相应提高到60％。

吉林今年推进5000个村实现道路“屯屯通”

新华社长春5月13日电
（记者张建）“经过反复试验，
我们开发出用保鲜甜玉米秸
秆榨汁酿造白酒的工艺，这种
糖汁酿酒能够减少用粮40％，
秸秆渣还可以直接就地作为
有机肥还田。”吉林省通化县
玉水坊酒业有限公司总经理
于世春说。

据了解，保鲜甜玉米是在
生长期采收，秸秆因糖分高，青

饲料青储过程中易酸化腐烂，很
难用于饲料消耗，水分大且木质
纤维化程度低，也无法用于生物
质能源材料，所以农民大多把无
法利用的秸秆进行焚烧。

每年春耕时节和秋收时
节，如何解决秸秆焚烧问题，都

是当地干部的“烦心事”。这些
年，虽然当地采取领导包片、干
部包保、死看死守等监管措施，
但没有从根本上解决问题。

在国家禁烧秸秆保护环境
的要求下，通化县采取疏堵结
合的措施，对各类玉米秸秆采

取不同方法“各个击破”，依靠
市场和科技，为玉米秸秆找到
多个出路。

以甜玉米秸秆处置为例，
在当地政府的大力支持和引导
下，企业主动联合吉林大学进
行技术攻关，在短时间内解决
了上述难题，不仅解决了甜玉
米秸秆的出路问题，还为当地
增加2000万元以上的财政收
入。

吉林通化秸秆变废为宝：酿酒原料 奶牛佳肴

新华社北京5月13日电（记者张辛欣）工信部软件服务
业司司长陈伟13日说，一季度我国软件业务收入8800亿元，
同比增长17.5％，增幅比1至2月增加1.7个百分点。得益于
模式创新和质量提升等因素，软件产业实力整体增强。

陈伟是在13日举行的第十九届中国国际软件博览会新闻
发布会上作出上述表述的。陈伟说，凭借模式的创新和技术更
迭，越来越多的软件成果迅速转化应用，呈现出软件带动硬件
发展的态势，软件业收入增长较快，远远超过电子信息制造业

整体收入。
“软件定义世界的时代将开启。”陈伟说，作为经济发展的新亮

点，软件将服务于“互联网＋”、“中国制造2025”等国家重大战略、
行动计划，在带动产业创新发展、促进两化深度融合、保障国家网
络信息安全中发挥核心作用。

为展示软件新成果，搭建产品市场对接平台，让技术更好服
务生活，工信部将于5月27日至29日在北京举办第十九届中国
国际软件博览会，届时将有超过600家国内软件厂商参展。

我国软件业收入增幅回升 产业实力整体增强

（上接一版）村委会外出打工证明（一年以上）、用工单位证
明和户口所在乡镇中小学审核证明，到相对就近的学校报名
登记，最后由教育部门统筹安排指定学校入学。

外地务工人员需提供外地户口、打工证明和暂住证，到
相对就近的学校报名登记，最后由教育部门统筹安排指定学
校入学。

在城内小学就读的农村户口的毕业生（在城内小学就读
一年以上）可按农民工子女对待，持毕业学校证明和户口本
到相对就近的学校报名登记，最后由教育部门统筹安排指定
学校入学。

对于不符合“两个一致”原则或通过弄虚作假手段达到
“两个一致”的，一经查实，协同纪检监察及公安司法部
门，追究相关人员的造假责任，对违规招收的学生不予在录
取学校建立学籍并一律退回，并追究违规学校主要领导和具
体工作人员的责任。

问：有房屋买卖协议却没有办理过户手续的，怎么办？
答：学校对持有房屋买卖协议的不予报名。有房屋买卖

协议却没有办理过户手续的，家长必须在招生结束前（6月
15日）办理完过户手续，然后持新房产证和户口本到所在学
区学校报名，否则，按不符合“两个一致”情况处理，由教
育局统一安排指定学校就读。

问：因拆迁造成户籍所在地与实际居住地不一致，孩子
怎么入学？

答：拆迁户需提供拆迁协议书和原房屋产权证等原始证
明材料，按拆迁协议安置地址就近入学。

问：已入住新建住房暂未办理房产证、户口未迁入的，
孩子应该怎么上学？

答：已入住新建住房暂未办理房产证、户口未迁入的，
凭购房合同及全额购房发票，在居住地所在学区入学。

问：今年还有哪些学校可以参加电脑派位录取招生？
答：没有。根据教育部办公厅《关于做好2015年城市义

务教育招生入学工作的通知》文件精神，洮北区2015年中小
学起始年级全部实行划片入学。

问：今年分班还是采取电脑派位分班吗？
答：是的。为推进教育均衡发展，促进教育公平，洮北

区教育局除了在招生上实行“学区制”入学之外，在分班上
也将继续采取“电脑随机派位”方式。坚持每个班的学生总
数和男、女生人数均衡分配，每个班的班主任和任课教师组
合，也在年龄、教龄、职称、学历、教学水平等各方面均衡
配备。

问：电脑派位分班之后，是否可以转学、调班？
答：教育局招生文件规定，严格规范分班后的管理。电

脑派位分班之后，学生不得调班。还特别规定，各中小学起
始年级一年内不允许学生转学。根据省规定标准班额，中学
班额50人，小学班额45人。已达到省规定标准班额的学
校，不得安排转入、借读学生。

问：前几年还可以择校，现在根据各级教育行政部门的
文件要求实行“学区制”入学，您作为一名教育行政人员，
想对家长说点什么吗？

答：实行“学区制”入学，是严格执行国家、省、市关
于义务教育学校免试相对就近入学要求。首先，选择就近入
学，孩子上学方便，家长接送孩子也方便，保证上下学的交
通安全。其次，适合孩子的教育才是最好的教育，家长不必
盲目跟风择校。况且现在中考指标分配到初中政策更有利于
农村和规模小的学校和学生。再次，教育行政部门不断加大
教育均衡发展的工作力度，城乡间、校际间的办学水平已经
达到初步均衡。下一步还将实行校长、教师交流机制，择校
择班不但不可能，而且也没必要。


